

12.01.2021 - 09:01 Uhr

Invitation au Point-de-presse: GastroSuisse prend position sur la décision du CF / Mercredi 13 janvier 2021, au Bellevue Palace à Berne

Zurich (ots) -

La situation de l'hôtellerie-restauration, depuis longtemps critique, s'est encore aggravée. La moitié de toutes les entreprises cesseront leurs activités d'ici la fin mars, si elles ne reçoivent pas une compensation financière immédiate. Il appartient désormais au Conseil fédéral d'empêcher une hécatombe et une troisième vague de licenciements dans l'hôtellerie-restauration. La branche espère toujours.

Nous avons le plaisir de vous inviter à un point de presse suite à la conférence de presse du Conseil fédéral:

Point de presse

Mercredi, 13 janvier 2021

1 heure après le début de la conférence de presse du CF

Bellevue Palace à Berne

Les représentants suivants commentent la décision du CF et sont disponibles pour répondre aux questions et aux interviews:

- Casimir Platzer, Président GastroSuisse
- Daniel Borner, Directeur GastroSuisse

Nous nous réjouissons de votre participation et vous remercions de vous inscrire jusqu'au mardi, 12 janvier à 15 heures à: communication@qastrosuisse.ch

Le point de presse sera diffusé en Live streaming. En cas d'intérêt, nous vous envoyons volontiers d'ores et déjà le lien.

Contact:

Patrik Hasler-Olbrych Responsable Communication communication@gastrosuisse.ch tél. 044 377 53 53

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007695/100862850}$ abgerufen werden. The substitution of the subst$